



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Covid-19: ¿Por qué los entornos amigables con las personas mayores son ahora más necesarios que nunca?

Las personas mayores son el grupo de edad que más gravemente ha sufrido los efectos de la pandemia en todo el mundo, efectos que no sólo han tenido que ver con la incidencia en contagios y fallecimientos. Muchos de estos efectos negativos encuentran en los entornos amigables con las personas mayores una gran capacidad de respuesta y propuestas para paliarlos. Es un buen momento para reivindicar la necesidad de contar con entornos físicos y sociales amigables con el envejecimiento que contribuyan a minimizar las consecuencias que ésta u otras crisis puedan provocar en la vida de las personas mayores. Fruto de la reflexión surge este decálogo de motivos que ponen en valor el trabajo de los pueblos y ciudades amigables con las personas mayores.

[Leer más](#)

Un mundo para todas las edades: informe mundial sobre edadismo de Naciones Unidas

El pasado 18 de marzo, la Organización Mundial de la Salud (OMS) presentó el primer informe mundial sobre edadismo y la Campaña mundial contra el edadismo #AWorld4AllAges.

La discriminación por edad afecta a todas las personas a lo largo de la vida, pero el edadismo se puede combatir, y tres estrategias han demostrado su efectividad para abordarlo: La política y la legislación; Intervenciones educativas; Actividades intergeneracionales. La campaña #AWorld4AllAges incluye un “kit de herramientas” con recursos útiles para profundizar en el aprendizaje sobre la discriminación por edad, iniciar debates y organizar eventos para concienciar y difundir a través de las redes sociales un mundo para todas las edades. [Leer más](#)

Asesoramiento digital y formación gratuita para reducir la brecha digital en Ermua Ciudad Amigable con las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Ermua ha puesto en marcha un servicio de asesoramiento y formación gratuito y con cita previa, para realizar trámites digitales y telemáticos, con el objetivo de reducir la brecha digital y aumentar el número de personas con oportunidad de acceso y uso de las tecnologías (informática, Internet, certificados de seguridad y medios de acreditación, etc...). La necesidad de este programa se ha incrementado en el contexto generado por el Covid-19 y la necesidad de realizar muchos trámites, compras y gestiones on-line y de forma remota. La incidencia de la brecha digital entre la población mayor fue una de las conclusiones del diagnóstico "Ermua, Ciudad Amigable con las Personas Mayores". [Leer más](#)

Informe "Edadismo y Tecnología Digital"

En una sociedad que se digitaliza rápidamente, la igualdad de oportunidades para acceder y utilizar la tecnología digital es esencial para la inclusión y participación social. El informe "Edadismo y Tecnología: Medidas políticas para abordar la discriminación por edad como una barrera para la adopción y el uso de la tecnología digital" se centra en esta discriminación en la vejez, ofrece mensajes clave y sugiere recomendaciones para abordarla. Este informe ha sido elaborado recientemente en el marco del Programa "EuroAgeism". [Leer más](#)

Eventos de interés

IX Jornada LideA "10 claves psicosociales para fomentar la autonomía de las personas mayores"

El Foro LideA organiza el 16 de abril a las 11:30h en Canal Senior este evento telemático sobre personas mayores y autonomía personal. Las 10 claves van dirigidas a promover y hacer efectiva la autonomía personal de las personas mayores respetando su heterogeneidad. La conferencia inaugural correrá a cargo de Lourdes Bermejo, vicepresidenta de Gerontología de la SEGG y la presentación de las 10 claves psicosociales a cargo de Cristina Rodríguez-Porrero, secretaria del Foro LideA. [Leer más e inscripción](#)

Recursos de interés

"Impacto de la soledad en los medios de comunicación"

El informe "Impacto de la soledad en los medios de comunicación" ha sido elaborado por el Observatorio de Ciudades que Cuidan de la Fundación Mémora, en colaboración con la Fundación La Caixa, y analiza la repercusión de este fenómeno en los medios de comunicación, a partir de la revisión de artículos y noticias publicados en prensa digital y en papel entre septiembre de 2019 y octubre de 2020. [Leer más](#)

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)